

Experimentierworkshop TNMS Helfenberg

Nachdem im Herbst Schülerinnen der TNMS Helfenberg an der VS St. Stefan waren und mit den 4. Klässlern Experimente durchführten, durften nun im Gegenzug in der vorletzten Schulwoche die 4. Klässler der VS St. Stefan in die TNMS Helfenberg fahren und dort die Schule und die Schüler und Schülerinnen dieser Schule kennenlernen und sogar auch mit ihnen in einem Stationenbetrieb verschiedenste Experimente durchführen. Die Kinder durften sehr viel ausprobieren und auch allerlei Spannendes durch die Experimente herausfinden und beobachten.

So verging dieser Vormittag wie im Flug.



